

Convocan en Holguín a concurso audiovisual



CONCURSO
EL CINE CONTRA LA COVID

Spot 30 seg y cartel

Del 1 de septiembre al 20 de octubre

#quédateencasa

#CPCHolguín

Concurso "El cine contra la COVID-19". Foto: Internet.

Holguín, 6 sep (RHC) El Centro Provincial del Cine en Holguín convoca al concurso "El cine contra la Covid-19", para fomentar la conciencia social y la creación audiovisual.

La iniciativa tiene el propósito de estimular a los productores independientes y a todo realizador interesado en realizar un spot de 30 segundos, y un cartel que represente la campaña de bien público.

La estrategia prevé contribuir a la batalla contra la enfermedad, desde la creación en el séptimo arte.

Las propuestas se recibirán hasta el 20 de octubre mediante sus redes sociales, y los materiales deben representar la imagen corporativa del Centro como condición indispensable. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba